



三尻中学校だより

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

今年度のスローガン「自主・自律」

自主・・・他からの干渉や保護を受けず、独立して事を行うこと。
自律・・・他からの支配や助力を受けず、自分の行動を自分の立てた規律に従って正しく規制すること。

平成27年 6月号

日 曜	7月行事等
1 水	学総(陸上)
2 木	生徒会の日
3 金	引率者打合せ(林間)
4 土	学校応援団の日・代表決定戦
5 日	
6 月	振替休業日(7/4)
7 火	全校朝会・登校指導・職員会議
8 水	大滝林間学校・3年実力テスト
9 木	大滝林間学校
10 金	第1回進路説明会
11 土	
12 日	
13 月	学年会・安全点検
14 火	生徒朝会・アシスト短縮(45×6)
15 水	アシスト短縮(45×6)
16 木	アシスト短縮(45×6)・CWC
17 金	授業終了日・全校集会
18 土	資源回収①
19 日	
20 月	海の日
21 火	補習講座①・夏季休業日
22 水	補習講座②
23 木	教育課程(中)
24 金	補習講座③
25 土	美土里町、八坂祭
26 日	美土里町、八坂祭
27 月	教育文化講演会
28 火	三者面談①
29 水	三者面談②
30 木	三者面談③
31 金	8/3の会場準備

自分たちの手で作り上げた体育祭

3年2組永濱紗葵実行委員長さんを中心として、平成27年度体育祭が行われました。

今年度は自分たちの手で作り上げる体育祭を目標に、3年生が中心となって準備・後片付けに至るまで積極的に運営してくれました。

体育祭当日は、どのクラスも一致団結して競技に取り組む姿が印象的でした。

お忙しい中、体育祭に来ていただいた来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様大変ありがとうございました。生徒達は、着実に成長していますのでご安心ください。



「堂々の入場行進」



「西村君・植野さんによるすがすがしい選手宣誓」



「みんなでジャンプ」



「3年 優勝クラスです」

思い出たぐさんの修学旅行

5月31日から2泊3日の修学旅行は、一人の事故者、病人を出さず有意義な旅行となりました。これも、3年4組松村峻充実行委員長さんを中心に実行委員会の皆さん並びに各班長さんの努力の賜です。本当にありがとうございました。添乗員さんや大江能楽堂の館長さん、そしてタクシーの運転手さんからもお褒めの言葉をいただきました。「自主・自律」の行動が光った場面が随所に見られ、素晴らしい修学旅行でした。以下、写真により3日間を振り返ります。



籠原駅南口
7:00集合でした。女子の中に服装で注意された者が数名。非常に残念な出来事でした。



東京駅丸の内口での出発式
実行委員長、松村君による話は、良かったですよ。



新幹線内
11:30分「いただきます！」
待ちに待った昼食です。みんなで美味しくいただきました。



各クラス毎の計画で京都・奈良を見学しました。奈良では、クラス毎の記念写真そして東大寺を見学し、班別行動でした。東大寺の大きさ、鹿の多さにびっくりでした。





19:40分。1日目の夕食です。
やはり食欲旺盛。この食欲こそ元気の源ですね。

ただ何と云ってもうさ。人の話を聞かずにしゃべっているのが玉にきず。日頃の食事の時もそうなのかな？ちょっと心配になりました。これからは、けじめをつけましょう。

2日目、8:00。待ちに待った班別行動開始です。
班ごとにそれぞれの思いを乗せてスタートです。どんな出会いが待っているのでしょうか？



15:50 大江能楽堂での能体験。貴重な面を付けさせていただいたり、貴重な着物に手を通させてもらったりとなかなか出来ない体験をさせていただいた生徒は、本当にラッキーでした。また、世界で最も古い伝統芸能も見せていただきました。難しかったけれど心には残ったことでしょう。



20:00からは、体験学習でした。
どんな作品が出来るか楽しみです。

6:30分、3日目の朝食。
さすがに寝不足の者もいるようで疲れた顔もチラホラと。



幻想的にも感じる竹の道でした



何と云ってもご当地のものを食べるのが一番。お味はいかが？



渡月橋をバックにクラスでの記念写真

最終日は、クラス毎の行動になりました。1組から3組は、太秦の映画村を。4、5組は嵐山散策コースを選択しました。嵐山散策では、竹林の素晴らしさに感激し、渡月橋付近での買い物、食べ歩きを堪能しました。散策中にある男子生徒から一言「こんな自然豊かなところで、平屋の日本建築の家に住めたら最高だね・・・」。何だか私と同年代の者と話しているようで・・・。

時間を意識した行動や他人を思いやる行動を取ることができた修学旅行でした。と同時に日々の成長をつくづくと感じさせる3日間でした。

お礼とお願い

体育祭では自転車及び徒歩でのご来校ありがとうございました。学校周辺の路上駐車も無く、警察署からもお叱りの連絡も一切入らずにすみました。ご協力感謝いたします。ありがとうございました。

生徒を通じ再三連絡をしましたが、登下校時に学校西側の道で生徒を送迎している保護者の皆様にはお願いがあります。

新しく建てられたアパートの駐車場や個人の私有地に駐車することの無いようお願いいたします。周辺の住宅では、舗装の無いところをご自分で舗装されているご家庭があるそうです。その個人で舗装されているところに乗り入れている方もいるようですので、くれぐれもご注意願います。